

Foro: “El bitcoin en El Salvador. Una evaluación a dos años de su entrada en vigor”

En San Miguel, el 25 de abril de 2024, se llevó a cabo el foro: “El bitcoin en El Salvador. Una evaluación a dos años de su entrada en vigor”, durante el cual se evaluó el impacto de los dos años de vigencia del bitcoin como moneda de curso legal en el país, tanto en las finanzas públicas, la economía y en la vida de la población en general.



San Miguel, 25 de abril del 2024















San Miguel, departamento de San Miguel, El Salvador, abril de 2024.

El foro se desarrolló como parte de las actividades del Proyecto de Empoderamiento Ciudadano en El Salvador (PECES).

